

新型コロナウイルス感染症「終息」のお知らせ

平素は、特別養護老人ホームあさひ園の運営につきましては、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

あさひ園入所施設で2022年12月10日（木）に一人目の感染を確認して以降2023年1月2日（月）までに26名（ご利用者17名、職員9名）の新型コロナウイルスの感染を確認いたしました。

感染された皆様に心からお見舞い申し上げますと同時に、今回のクラスターの発生となったことにより、大変なご迷惑とご心配をおかけしました関係者の皆様にお詫びを申し上げます。

あさひ園では、感染者の確認以降、現在に至るまで、岡山市保健所や関係機関、行政のご指導を仰ぎながら、更なる感染拡大防止に全職員で全力を尽くすとともに、主治医とも相談しながら、PCR検査や抗原検査を随時実施してまいりました。

その結果、ご利用者の最終感染者を1月2日に、職員の最終感染者を1月9日に確認して以降、新たな感染者の確認はされていません。

その旨を岡山市保健所へ報告し、ご利用者の皆様が通常通りの生活の再開となりました1月16日でのこの度の集団感染の終息の判断となりました。

最後になりますが、この度の集団感染に際し、ご支援や励ましのお言葉をくださった皆様、あらゆる面からご支援とご協力くださった関係機関の皆様にご心より感謝申し上げます。

引き続き感染予防対策の実施をおこなってまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和5年1月16日

特別養護老人ホームあさひ園
園長 工藤 久美子